



Inflan a Xóchitl y Creel da pena: el Presidente

META  2024

PEDRO DOMÍNGUEZ, CDMX

— La oposición quiere engañar con la faramalla de que se necesita una mujer nacida en algún

pueblo, pero con Xóchitl Gálvez se trata de una señora del mismo grupo, dijo el presidente Andrés Manuel López Obrador. PÁG. 9

Inflan a Xóchitl y Creel “da pena”: el Presidente

Debate. Asegura que quieren engañar con la faramalla de que necesitaban a una mujer nacida en un pueblo para competir



PEDRO DOMÍNGUEZ
CIUDAD DE MÉXICO

La oposición quiere engañar con la faramalla de que necesitaba a una mujer nacida en un pueblo, pero lo que está haciendo es “inflar” a Xóchitl Gálvez con publicidad, acusó el presidente Andrés Manuel López Obrador.

En su conferencia de prensa mañanera, el mandatario dijo que Santiago Creel, diputado panista, “da pena” porque anda enojado al haberse dado cuenta de que no fue el elegido.

Por cuarto día consecutivo, López Obrador criticó el registro de Gálvez y durante la sección quién es quién en las mentiras proyectó un video que en 2016 la propia Xóchitl difundió a través de Periscope por la fiesta de cumpleaños de Diego Fernández de Cevallos.

“Esos saqueadores quieren seguir saqueando porque el pueblo les dijo ‘basta’, los frenó, los paró en seco en las elecciones de hace cinco años y quieren regresar los mismos.

“Estos que aparecen en la fiesta de Diego, ellos son, faltarán algunos, pero todos forman parte del poder económico, del poder político que dominó México. Ahí está Salinas, Calderón, Diego, desde luego, y otros, está Roberto Hernández. Este grupo fue con-

Descalifica otra vez a Gálvez, ahora con video de fiesta con Diego Fernández

“Santiago se dio cuenta de que no fue el elegido y ahora me culpa a mí”

sultado, casi todos, por Claudio X González hijo y de ahí salió lo de Xóchitl Gálvez”, destacó.

Incluso, dijo que la estrategia para impulsar a la senadora ya está en marcha y es la de “inflar a las personas con publicidad”.

“Les consta que les dije ‘ya decidieron’. Todo lo demás es una faramalla, usé hasta la misma palabra. Y les dije ‘les voy a dar el nombre’ y como ya habían echado a andar la cargada se empezó a hacer evidente con esta idea de que necesitaban a una mujer nacida en algún pueblo para tratar de engañar de que ahora sí se iba a voltear a ver al pueblo, que ahora sí ya tomaban nota y se iba a aten-

der al pueblo, cuando se trata de una señora del mismo grupo impulsada por ellos”, agregó.

Sobre Santiago Creel —quien la víspera, al registrarse para contender por la candidatura presidencial del frente opositor, acusó a López Obrador de encabezar un gobierno que ha destrozado a México y dijo a punto del llanto “¿cómo se atrevió este desgraciado Presidente? No sabía que había hombres y mujeres libres, formados en Acción Nacional, que no lo vamos a permitir”— el mandatario consideró que el enojo del legislador se debe a que ya se dio cuenta de que “hubo un dedazo de la oligarquía”.

“Yo lamento que me culpe a mí Creel. Ahora resulta que se enoja conmigo, en vez de enojarse con Diego, Salinas, Calderón, Fox y Claudio X. González”, dijo.

En este punto, el Presidente pidió que fuera proyectado el video con la declaración del diputado y agregó: “Miren lo que dijo ayer... me da hasta pena, pero como esta conferencia tiene que ser muy didáctica para entender las cosas porque, si no nos quedamos en lo abstracto, en la teoría. Y es teoría y práctica, es pensamiento y acción. Miren el enojo. Ya se dio cuenta de que él no fue el elegido”. ■



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

MILENIO

PP-11

06/07/2023

LEGISLATIVO



El mandatario asegura que existe una cargada en favor de la senadora. CUARTOSCURO